

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Hosüner Sand 2 · Großenkneten

An

PRESSE

**OV-Großenkneten
Eduard Hüfers
Insa Cremering
Gudrun Mechau
Andrea Meier-Gerhard**

Hosüner Sand 2
26197 Großenkneten
Tel.: 0160 96206011
info@eduard-huesers.de

30.10.2024

Neuer Vorstand für den grünen Ortsverband Großenkneten gewählt

Der Großenknetener Ortsverband von Bündnis 90/Die Grünen wählte einstimmig einen neuen Vorstand. Neu im Vorstand ist Insa Cremering, wiedergewählt wurden Eduard Hüfers, Andrea Meier-Gerhard und Gudrun Mechau. Sie organisieren und koordinieren den Ortsverband in den kommenden zwei Jahren gemeinsam. Verabschiedet wurde Silvia Hiemann, die aus persönlichen Gründen nicht weiter antrat, sich aber weiterhin im Arbeitskreis Soziales & Miteinander einbringen will.

Vor der Neuwahl des Vorstands gab es den Rechenschaftsbericht des scheidenden Vorstandes durch Gudrun Mechau und Andrea Meier-Gerhard. „Wir sind ein lebendiger und sehr aktiver Ortsverband“, so Andrea Meier-Gerhard einleitend. Die vier Arbeitskreise innerhalb des Ortsverbandes haben sich bewährt, denn so können die Mitglieder ihre persönlichen Schwerpunkte für die örtliche Entwicklung setzen. In den letzten beiden Jahre haben die Gruppen 13 öffentlichkeitswirksame Veranstaltungen durchgeführt: Auf großes Interesse der Bürgerinnen und Bürger stießen z.B. die Veranstaltung „Zukunft des Heizens“ mit Ulrich Schachtschneider von der Verbraucherzentrale sowie einem Vertreter der Handwerksinnung mit über 100 Teilnehmern, zwei Veranstaltungen zum Thema Ökologie und Klimaschutz mit den Landesforsten im FFH-Gebiet Döhler Wehe und einer Radtour zu Wald-Neuanpflanzungen in der Sager Heide sowie eine Veranstaltung zur Zukunft des Radverkehrs im Landkreis in Zusammenarbeit mit dem Kommunalverbund Niedersachsen/Bremen in der VHS Kirchhatten. Die Arbeitsgruppe Soziales traf mit der Diskussionsveranstaltung zum Thema „Demokratie in Gefahr? Rechte Gewalt und Gesinnung in der Region“ das Interesse von über 110 Zuhörerinnen und Zuhörern.

„Die gute Arbeit vor Ort spiegelt sich auch in der Mitgliederentwicklung wider“, so das Vorstandsmitglied Gudrun Mechau. „Allein in 2024 gab es schon fünf neue Mitglieder, so dass der Ortsverband auf aktuell 41 Mitglieder kommt. Das ist sehr erfreulich vor dem Hintergrund, dass medial die Grünen für alles Negative verantwortlich gemacht werden“.

„Gute Rahmenbedingung, wie zum Beispiel 30 km/h vor Kitas und Schulen, sind aber für unser Zusammenleben notwendig und das hat nichts mit Bevormundung zu tun“, so Eduard Hüfers.

Im Anschluss gab es den Bericht der Ratsfraktion. „Auch im Gemeinderat sind wir eine sehr aktive Gruppe“, so der Fraktionsvorsitzende Eduard Hüasers. Es wurden 11 Anträge und 7 Anfragen zu diversen Themen eingereicht: Das ging von Verkehrsberuhigung in den Ortsdurchfahrten, Fahrradstraßen und Radschnellwegen, Haushaltsmitteln für PV-Anlagen auf Gemeindedächern (Kitas, Schulen), ausreichend Kindergartenplätzen in der Gemeinde bis hin zur Jugendbeteiligung und längeren Öffnungszeiten der Jugendzentren in den Ortsteilen. „Bislang nicht erfolgreich waren wir im Bereich der Bürgerbeteiligung in den Ausschusssitzungen, wo wir seit längerem eine zweite Fragestunde am Ende der Sitzung fordern sowie eine Übertragung der Sitzungen in den Sozialen Medien. Hier geben wir aber die Hoffnung nicht auf, denn steter Tropfen höhlt den Stein“, so Eduard Hüasers.

Zum Abschluss der Mitgliederversammlung wurde noch eine Arbeitsgruppe zur Vorbereitung des Bundestagswahlkampfs 2025 gebildet. „Neue Mitstreiterinnen und Mitstreiter sind gerne gesehen“, so Eduard Hüasers.

Anbei ein Foto des neu gewählten Vorstands sowie von S. Hiemann

Bei Fragen wenden Sie sich an Eduard Hüasers, info@eduard-huesers.de



v.l.n.r.: Insa Cremering, Gudrun Mechau, Eduard Hüasers, Andrea Meier-Gerhard



DANKE an
Silvia Hiemann
Fotos: Friedjof Ohms, Grüne